

Range Rover Sport SV EDITION ONE: fortaleza, dinamismo y elegancia

Lleva la personalidad deportiva, la capacidad dinámica y la presencia firme al siguiente nivel.

Ciudad de México, a 31 de mayo de 2023.- Range Rover Sport SV EDITION ONE es el nuevo campeón de la categoría Special Vehicle Operations, creado exclusivamente para aquellos que apuestan por la fortaleza y quieren lo mejor, con una revolucionaria tecnología y un sistema de propulsión especialmente ajustado y diseñado para este modelo.

El diseño de **Range Rover Sport SV EDITION ONE** se complementa con la filosofía reductora y cuidadosamente curada que define a la familia Range Rover. Esto es posible gracias a una estética puntual, elegante y limpia, con detalles exclusivos, como la parrilla y el parachoques delantero optimizados para un flujo de aire a alta velocidad, amplificando el estilo asertivo y aterrizado del Range Rover Sport SV, el cual es modernidad dramática: una manifestación natural de un enfoque limpio y simplificado de un diseño que encarna el lujo moderno y deportivo.

El interior y el exterior del **Range Rover Sport SV EDITION ONE** se fundamentan en el uso de materiales modernos, fabricados en fibra de carbono ligera, lo que acentúa aún más su enfoque hacia el máximo desempeño. El interior Ultrafabrics™ PU con tejido 3D Knit ofrece una alternativa de lujo vanguardista, ligera y más sostenible que la piel. Los nuevos asientos SV Performance y el nuevo volante con levas de cambio iluminadas en los bordes reflejan el carácter más deportivo de este modelo. Además, el asiento *Body and Soul* introduce la última tecnología de audio sensorial en el vehículo, permitiendo a los clientes del Range Rover SV sentir el sonido y experimentar los beneficios del bienestar.

El **Range Rover Sport SV EDITION ONE** amplifica las ventajas del hardware mejorado, intensificando su actitud deportiva para ofrecer la experiencia dinámica más pura.

En lo que respecta a aspectos técnicos, hay diversos atributos que es necesario destacar: una suspensión neumática hidráulica interconectada 6D Dynamics, pionera en el mundo, con control de cabeceo y balanceo, mantiene una postura casi nivelada en aceleraciones y curvas extremas. Sus rines ultraligeros de fibra de carbono y los frenos cerámicos de carbono Brembo, ligeros y potentes, por primera vez en Range Rover, con pinzas delanteras exclusivas SV de ocho pistones, proporcionan un rendimiento excepcional y refinamiento en carretera con la capacidad todoterreno de un líder en su clase.

Estos rines opcionales de fibra de carbono de 23 pulgadas contribuyen a reducir el peso hasta 76 kg¹, minimizando la masa no suspendida y mejorando la maniobrabilidad, la aceleración y la calidad de marcha. El nuevo motor V8 *Twin Turbo mild-hybrid*, hace de esta Range Rover la más potente de la historia, desarrolla 635 CV y 750 Nm², con un impulso de 0 a 100 km/h en tan sólo 3,6 segundos.

Range Rover Sport SV EDITION ONE también es sinónimo de máxima exclusividad: durante el primer año de producción, este modelo sólo está disponible para clientes selectos que lo soliciten por invitación, en edición limitada con especificación SV EDITION ONE.

Acerca de Jaguar Land Rover: reinventando el futuro del lujo moderno a través del diseño

Jaguar Land Rover está reinventando el futuro del lujo moderno mediante el diseño a través de sus distintivas marcas británicas.

Nuestra actual gama de modelos abarca vehículos totalmente eléctricos, híbridos enchufables e híbridos suaves, así como los últimos motores de gasolina. Nuestros modelos líderes Jaguar y Land Rover, tienen demanda en todo el mundo y en el año fiscal 2021/22 vendimos 371,381 vehículos en 123 países. Land Rover es el líder mundial de SUV de lujo a través de sus tres familias de Range Rover, Discovery y Defender. Jaguar ofrece un SUV de alto rendimiento completamente eléctrico, el Jaguar I-PACE.

En esencia, somos una empresa británica, con dos sitios importantes de diseño e ingeniería, tres plantas de fabricación de vehículos, un centro de fabricación de motores y un centro de ensamblaje de baterías en el Reino Unido.

Contamos con plantas de vehículos en China, Brasil, India, Austria y Eslovaquia. Tres de nuestros siete centros tecnológicos están en el Reino Unido: Manchester, Warwick (NAIC) y Londres, con sitios adicionales en Shannon, Irlanda, Portland, EE. UU., Budapest, Hungría y Shanghái, China.

El centro de nuestra estrategia Reimagine es la electrificación de las marcas Land Rover y Jaguar con dos personalidades claras y distintas. Todas las placas de identificación de Jaguar y Land Rover estarán disponibles en forma puramente eléctrica a finales de la década. Esto marca el comienzo del viaje de la compañía para convertirse en un negocio de carbono neto cero en toda su cadena de suministro, productos y operaciones para 2039.

Nuestras redes Land Rover:

Facebook: [facebook.com/LandRoverMexico](https://www.facebook.com/LandRoverMexico)

Instagram: [instagram.com/LandRoverMx](https://www.instagram.com/LandRoverMx)

Twitter: [@LandRoverMx](https://twitter.com/LandRoverMx)

YouTube: <https://www.youtube.com/user/LandRoverMxOficial>

CONTACTO PARA PRENSA

XXX